Intervención de la diputada Araceli Ocampo Manzanares, para razonar su voto contra.

El presidente:

¿Alguien más que quisiera hacer uso de la palabra? Bien, se concede el uso de la palabra a la diputada Araceli Ocampo Manzanares, hasta por 5 minutos.

La diputada Araceli Ocampo Manzanares:

Ciudadano, presidente, con su venia.

Adelante.

Legisladoras, gracias, legisladoras, legisladores, medios de comunicación, distintas redes sociales, pueblo de Guerrero.

Hoy subo a esta Tribuna porque quiero decir ante esta Honorable

asamblea que estamos de acuerdo en que se mejore la salud en Guerrero y en el país y estamos haciendo lo propio desde nuestro Movimiento de Regeneración Nacional desde este partido político MORENA y en ese sentido es en el que yo quisiera dar un mensaje, un discurso en el tema de salud. Decirles que el tema que hoy nos convoca en este Pleno no es menor.

El sistema de salud ha sido y seguirá siendo una prioridad central del gobierno de la cuarta transformación. Quienes hoy se dejan engañar que este asunto no se está atendiendo o se aferran a no reconocer y a olvidar que durante el gobierno de Andrés Manuel López Obrador entraron en funcionamiento varios hospitales en este estado de Guerrero, como lo es

el hospital de Tlacoapa, Chilapa, Tecpán y Petatlán, que se contrató 1655 personas trabajadoras de la salud, que incluye especialidad de medicina general, enfermería paramédica, que se regularizaron a miles de trabajadores del sector salud que elaboraban en condiciones informales durante décadas y que se rehabilitaron 175 centros de salud, además que nuestra presidenta de la República, Claudia la doctora Sheinbaum Pardo, recién visitó a Tlapa de Comonfort, para recorrer las instalaciones del nuevo hospital general de Tlapa, así como su visita al puerto de Acapulco para inaugurar la primera etapa de este hospital regional de alta especialidad, que tendrá a su cargo 30 especialidades.

Algo que no se había visto en nuestro Estado de Guerrero, así como en el país. También quiero decirles que en el año 2024, nuestra presidenta de la República, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, presentó un nuevo modelo de salud, un nuevo modelo de contratación consolidada de medicamentos e insumos médicos

para el periodo del año 2025, 2026, que tiene una inversión de 130 mil millones de pesos, con la finalidad de eficientar, transparentar, y garantizar el abuso de medicinas y materiales necesarios en el sistema del sector salud.

Y decirles también que no nos queda duda que la salud no ha sido para nosotros un tema secundario, aún con las dificultades que enfrentamos, porque nosotros no nos negamos a reconocer los problemas que aún se tiene en esta área, y que se están atendiendo, y que sin duda alguna tenemos mucho por hacer las y los diputados locales de este Congreso. Incluso presenté hace algunos meses aquí una iniciativa en la cual es importante que se le siga dando esa capacitación a las médicas, a los médicos, enfermeras, enfermeros. trabajadoras, y trabajadores sociales de las distintas instituciones materia de salud, con la finalidad de mejorar la atención los para derechohabientes. ΕI gran reto también que se ha tenido y que no ha sido oculto ni minimizado por este

gobierno lo hemos denunciado con claridad.

El principal obstáculo que seguimos teniendo es la corrupción que impera en la relación con las grandes farmacéuticas, que durante años suministro de acapararon el medicamentos, fijaron precios inflados muy por encima del mercado, y usaron del desabasto como una forma de presión política. Es importante, compañeras У compañeros, no caer en una narrativa negativa donde pretende se responsabilizar también a la actual administración de los problemas históricos que ha tenido México, que ha tenido Guerrero.

El Presidente:

Diputada, se ha agotado su tiempo, le pido si puede concluir de favor.

La diputada Araceli Ocampo Manzanares:

Termino, diputado presidente. Compañeras y compañeros, el INSABI enfrentó enormes dificultades, resistencias burocráticas, la negativa de farmacéuticas, de surtir medicamentos, y el bloqueo de algunos gobiernos estatales al no firmar convenios, pero lejos de retroceder, el gobierno federal tomó la decisión de avanzar hacia un modelo más sólido, más justo, un modelo universal, el IMSS Bienestar, y que nada ni nadie puede estar por encima de este gran tema de salud.

Sería cuanto, diputado presidente.

Muchas gracias.